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�PUBLICATIONS DANS LES REVUES AVEC COMITÉ DE LECTURE 

ESPOSITO, A. 2014. (à paraître) « Planning Urban Development from an Outsider’s Perspective : Siem Reap, 
the Backdrop of Evolving Urban Representations », in People and places in Southeast Asia, special issue in 
Anthropologia, first semester 2014, guest editors S. Vignato and M. Alcano, cf. lettre de Silvia Vignato. 

ESPOSITO, A. 2012. « Siem Reap : processus et enjeux de la fabrication d’une ville touristique », dans 
Péninsule, n°64, vol. 1, pp. 155-178.  

�CHAPITRES DE LIVRE 

ESPOSITO, A. 2014 (à paraître). « Menaces d’effacement et tentatives de régulation à la périphérie du site 
patrimonial d’Angkor : le cas de Siem Reap », dans Peyronnie, K. et Goldblum, C. (éds), De la métropolisation 
émergente et de ses formes dérivées : villes de la transition en Asie du Sud-Est. Bangkok : IRASEC, cf. 
attestation de Charles Goldblum.  

ESPOSITO, A. and PEYCAM, P. 2014. (à paraître). « The International Coordinating Committee in Angkor – A 
World Heritage Site as an Arena of Competition, Connivances and State(s) Legimitation », in Baille, B. 2014. 
(ed.). Angkor : Heritage, Tourism and Development. ICAHM Book Series. New York, Heidelberg, Dordrecht, 
London : Springer Press cf. présentation de l’ouvrage collectif.  

ESPOSITO, A. 2014 (à paraître). « Citadelle, quartier hyperdense…et enfin parc. La cité murée de Kowloon 
(Hong Kong), espace de négociation et emblème identitaire », dans Franck, M. et Sanjuan, T. Trajectoires et 
territoires de l’urbain en Asie orientale ; en préparation.  

�LIVRES 

Le manuscrit de ma thèse est en cours de révision en vue de la publication d’un livre intitulé « Siem Reap Town 
at the Doorway to Angkor : Urban Development in the Margins of a World Heritage Site »1 ; cf. le projet de livre.  

Ce projet de livre a fait l’objet d’une manifestation d’intérêt de la part de Hawai’i University Press (décembre 
2013) et d’un financement pour la publication de la part de l’École doctorale « Ville, Transports et Territoires » de 
l’Université de Paris-Est. 

�RAPPORTS DE RECHERCHE (publications en ligne) 

ESPOSITO, A., NAM, S. 2008. Siem Reap. Urban Development in the Shadow of Angkor. Research Report for 
the Annual Forum of the Pacific Rim Council for Urban Development. © Getty Foundation. E-publication : 
https://sites.google.com/site/prcud2007/links, 4 janvier 2014.  

ESPOSITO, A., GAULIS, I. 2010. The Cultural Heritage of Asia and Europe: Global Challenges and Local 
Initiatives. Research Report. E-publication: http://www.iias.nl/event/cultural-heritages-asia-and-europe-global-
challenges-and-local-initiatives, 4 janvier 2014.  

�ARTICLES (publications en ligne) 

ESPOSITO, A. 2010. « Projets de villes versus fabrication du lieu de tourisme », dans Mutations architecturales 
et urbaines liées à la proximité d’un lieu patrimonial et de tourisme international:approche comparative en Asie du 
Sud-Est, Bulletin de l’Observatoire n° 2, pp. 16- 17.  

ESPOSITO, A., LANCRET, N. 2010. « Editorial », dans Mutations architecturales et urbaines liées à la proximité 
d’un lieu patrimonial et de tourisme international: approche comparative en Asie du Sud-Est, Bulletin de 
l’Observatoire n° 2, pp. 2-3. 

ESPOSITO, A. 2008. « La prise en compte du patrimoine urbain par le tourisme », dans Observatoire de Siem 
	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  
1	
  Après discussion avec mes directeurs de thèse et ceux de l’école doctorale « Ville, Transports et Territoires », 
il a été décidé d’abandonner le projet de publication en langue française (envisagé l’année dernière) et 
d’entreprendre la rédaction d’un ouvrage en langue anglaise, afin d’assurer une meilleure diffusion, notamment 
auprès des collègues asiatiques. 
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Reap Angkor. Architecture Patrimoine Développement, Bulletin n° 1, pp. 21-22 

ESPOSITO, A. 2008. « Formes architecturales et urbaines de la ville de Siem Reap », dans Observatoire de 
Siem Reap Angkor. Architecture Patrimoine Développement, Bulletin n° 1, pp. 32-41. 

Url pour ces 4 articles: http://www.paris-belleville.archi.fr/lettre-de-l-ipraus-et-observatoire-urbain_89, 4 janvier 
2014. 

 

CONTRIBUTION À DES CONFERENCES 
 

�CONFÉRENCES INVITÉES DANS DES CONGRÈS INTERNATIONAUX 

1. UKNA Conference (Urban Knowledge Network Asia) at Rockfeller Bellagio Center, Bellagio (Italie), Avril-Mai 
2014.    

2. 2nd UKNA Roundtable, Asia Research Institute (Singapore), juillet 2013, «Asian Urbanisms through the Lens of 
the Vernacular City ».  

3. ICAS 2013 (International Convention of Asia Scholars), Macao (Chine), 24 juin 2013. “A Critical Analysis of 
Spatial Bounding for World Heritage Sites: Perspectives from Southeast Asia”, contribution dans le cadre de la 
table ronde “The Effects of UNESCO Policies on Local Notions of Heritage in Asia”, modérée par Sadiah 
Boonstra.  

4. ICAS 2013, Macao (Chine), 27 juin 2013. “The Ideas of the City”, contribution dans le cadre de la table ronde 
“Launching three Thematic Groups on Contemporary Asian Cities”, modérée par Paul Rabé.  

5. 1st UKNA Roundtable, Delft University of Technology, Delft (Pays-Bas), novembre 2012. « Urban Heritages 
Policies ».  

6. ANR TRANSITER (Dynamiques transnationales et recompositions territoriales: une approche comparative en 
Amérique centrale et en Asie du Sud-Est), Vientiane (Laos), décembre 2010. «The Discourse as a Tool and a 
Sign of Regional Integration: Tourism Planning in Cambodia in the Perspective of the GMS Countries». 

�CONFÉRENCES DANS DES CONGRÈS INTERNATIONAUX (propositions envoyées en réponse à des 
appels à contribution, sélectionnées par le comité scientifique des congrès).  

1. ACHS (Association of Critical Heritage Studies), Göteborg (Suède), juin 2012. «The Construction of Heritage 
Values in Contemporary Cambodia». 

2. AEFEK (Association d’échanges et de formation pour les études khmères), Paris, novembre 2011. «La 
fabrication urbaine au Cambodge, domaine de déploiement tacticien». 

3. ASEASUK (Association of Southeast Asian Studies in the United Kingdom), Cambridge, septembre 2011. 
«Angkor and Its Marginal Surroundings: a World Heritage Site as an Arena of Tactics, Competition and 
Connivances», avec Philippe Peycam. 

4. ITASEAS (Italian Association for Southeast Asian Studies), Milan (Italie), avril 2011. «A Spatial and 
Comparative Approach to Tourism Planning: the Greater Mekong Subregion and Siem Reap Province, a Process 
of Integration through Development Theories and Strategies». 

5. TOURISM STUDIES WORKING GROUP Université de Paris I / Berkeley University. Conference: «Tourism 
Imaginaries», Berkeley (California), février 2011. «Siem Reap at the Doorway of Angkor: the Role of Tourism 
Images in Shaping Architectural Projects». 

6. EUROSEAS (European Association for South East Asian Studies), Göteborg (Suède), août 2010. «Siem Reap: 
Once a Village, Now a Hosting Place». 

7. UNIVERSITY OF HAWAII. Conference: «Cambodia in the World History», Phnom Penh (Cambodge), janvier 
2010. «Siem Reap, a Town Reshaped by Tourism Investments». 
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8. AAHM (Asian Academy for Heritage Management), Macao (Chine), décembre 2009. «Urban Heritage for 
Tourism in the Shadow of a World Heritage Site». 

9. ASEASUK (Association of Southeast Asian Studies in the United Kingdom), Swansea (Royaume-Uni), 
septembre 2009. «Urban Development for Tourism: Risks of Accelerated Tourism Growth and Emerging 
Strategies». 

10. Réseau Asie, Paris, septembre 2007. «Formes architecturales du tourisme: le cas de Siem Reap». 

�MODÉRATION D’ATELIERS DANS DES CONFERENCES INTERNATIONALES 

Conférence  « Architecture des villes d’Asie du Sud-Est : vers des expressions de la modernité en relation avec 
les héritages ? ». 2013. Atelier « Villes patrimoniales et touristiques, les enjeux de la sauvegarde et du 
développement », avec Jeff Cody.  

�SÉMINAIRES ET JOURNÉES D’ÉTUDE 

AGF (Association des géographes français). Janvier 2014. "Tracer des périmètres, marquer des frontières: une 
analyse critique des plans de gestion pour les villes patrimoniales en Asie du Sud-Est". 

PRES, UNIVERSITÉ DE PARIS-EST. Journées d’étude: «La ville: quoi de neuf?», Marne La Vallée, janvier 2010. 
«Une ville à l’image du désir touristique: Siem Reap aux portes d’Angkor». 

RÉSEAU MÉTROPOLES D’ASIE PACIFIQUE. Journées d’étude: Siem Reap, décembre 2009. «Siem Reap: 
prise en compte patrimoniale et pratiques touristiques; Paris, novembre 2009. «Siem Reap: planification urbaine 
versus investissements touristiques»; Paris, octobre 2007. «Siem Reap: invention et développement d’un lieu de 
tourisme». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


